L'aide aux devoirs

supprimée à Canteleu (

Le maire de Canteleu a décidé de supprimer l'aide aux devoirs ! Canteleu est pourtant en zone d'éducation prioritaire. Scandaleux.

Il impose sans concertation préalable sa réforme des rythmes scolaires. Les enfants seront au total aussi longtemps à l'école. Avec souvent un temps de garderie. Payant bien sûr! 25 euros par mois au tarif moyen. Deux enfants à l'école et 10 mois plus tard, 500 euros en moins pour certains parents. Pas étonnant que 65 % des parents d'élèves interrogés soient mécontents!

puis rétablie ???

Devant la mobilisation des parents d'élèves et des enseignants... Devant la campagne de Canteleu 100% à gauche avec le NPA (interventions au conseil municipal, tribune libre dans le bulletin...), la Mairie a annoncé qu'il pourrait y avoir de nouveau de l'aide aux devoirs, mais avec des horaires moins adaptés et un financement moindre. Soyons vigilants !

Mr Le Maire de Canteleu, il faut rétablir l'aide aux devoirs-et aux leçons, facteur d'égalité des chances !

Frank Prouhet, élu Canteleu 100% à gauche avec le NPA



Bravo l'austérité socialiste...

Un cadeau de 20 milliards de crédit d'impôts aux patrons, mais *la garderie scolaire payante, l'aide aux devoirs menacée...* et la moitié des éducateurs de l'AFPAC, qui aident les jeunes des quartiers, licenciés...



www.npa76.org

Nos Retraites attaquées par Hollande !

Après Sarkozy en 2010, c'est Hollande qui attaque nos retraites.

Allongement de cotisation et baisse des pensions sont au menu socialiste.

Pour tous ceux qui enchainent les boulots précaires, et ils sont nombreux à Canteleu, c'est des retraites de misère assurées...

Pour les femmes, c'était déjà 600 euros de retraite en moins par rapport aux hommes. Que va-t-il rester ?

Il parait qu'on vit trop longtemps. Mais c'est oublier que l'espérance de vie - en bonne santé- reste stable. Et surtout que les ouvriers et les chômeurs meurent 9 ans plus tôt que les cadres!

Nos retraites ne sont pas trop longues ou trop hautes. Ce sont les cotisations patronales qui sont trop basses !

De l'argent, il y en a : fraude fiscale des riches en France, 60 milliards d'euros !

100 000 chômeurs en moins = 1,3 milliards de cotisations en plus ! 1% d'augmentation des salaires = 1 milliards de cotisations en plus !

Le 10 septembre, manifestation. Pas un euro de moins, pas un mois de plus, tous dans la rue!



Les jeunes cantiliens veulent pratiquer le foot en salle. Super.

Foot en salle pour les jeunes

Le Maire refuse des créneaux horaires. Incroyable! Ils sont obligés de faire une pétition pour se faire entendre...

Signez leur pétition!